

# BAB I

## PEDAHULUAN

### A. Alasan pemilihan judul

Dalam suatu perusahaan aktivitasnya selalu mengalami perubahan. Apabila perubahan itu mengarah kepada kemajuan bagi perusahaan. Maka aktivitas semakin baik. Kenaikan aktivitas akan diikuti oleh kenaikan atas kebutuhan modal kerja perusahaan. Modal kerja yang cukup. Memungkinkan bagi perusahaan untuk beroperasi dengan efisien dan perusahaan tidak mengalami kesulitan keuangan. Jika modal perusahaan berlebih ini menunjukkan adanya dana yang tidak positif sehingga akan menekan protabilitas perusahaan. Dengan berlebihnya modal kerja akan menimbulkan kerugian bagi perusahaan sebab kesempatan untuk memperoleh keuntungan telah disia-siakan.

Tersedianya modal kerja yang cukup sesuai dengan kebutuhan perusahaan maka memungkinkan tercapainya tujuan yang diharapkan. Analisis modal kerja sangat perlu diadakan untuk mengetahui apakah modal kerja digunakan secara efisien atau tidak. Sebaliknya kekurangan modal kerja akan mempengaruhi ketidak mampuan perusahaan didalam menjalankan kegiatannya.

Analisis modal kerja sangat penting dilakukan mengingat fungsi modal kerja dalam aktivitas perusahaan memegang peranan penting. Dengan adanya

menejemen modal kerja yang baik. Maka perusahaan tidak mengalami kesulitan di dalam likuiditas dan menambah kepercayaan pihak luar pada perusahaan serta dapat mendukung kebijaksanaan menejemen pada periode berikutnya .

Berdasarkan pada uraian di atas maka penulis tertarik memilih judul :  
“ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA  
PERUM PEGADAIAN KANTOR WILAYAH I MEDAN” .

#### B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah penulis lakukan, maka masalah yang dihadapi perusahaan adalah :

Analisis sumber dan penggunaan modal kerja belum dimanfaatkan secara efektif dan efisien, sehingga mengakibatkan sulitnya memperoleh tambahan dana dari luar perusahaan yang murah dan mudah.

#### C. Hipotesis

Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal yang dimaksud sebagai jawaban sementara dalam penyelidikan untuk mencapai jawaban yang sebenarnya”.<sup>1)</sup>

Berdasarkan perumusan masalah yang di hadapi oleh perusahaan, maka penulis mengajukan hipotes sebagai berikut :

---

<sup>1</sup> Winarno Surakhman, Pengantar Penelitian Ilmiah Dasar. Metode dan Teknik, Edisi, VIII, Penerbit Tarsito, Bandung, 1995, hal. 36